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Interpellanza GUS – Spazio giovani – urgenza di trovare una nuova sistemazione logistica 

Risposta 

 
 

1. Dall’ultima interpellanza del GUS del 2 ottobre 2018, a quanti proprietari di stabili il 

Municipio di Stabio ha chiesto la possibilità di locazione di spazi per accogliere lo 

Spazio giovani? 

 

Il Municipio ha chiesto a due proprietari (ex Rubis – mapp. 685 RFD / ex Posta – mapp 7 

RFD). In entrambi i casi una delegazione ha visitato gli spazi. Altre richieste informali sono 

state fatte nella passata legislatura ma senza esito. 

 

2. Ha già preso contatto con i proprietari del mappale n. 685 RFD di Stabio (ex Rubis) 

per stipulare un contratto di locazione? 

 

Sì, già nel 2020 e ancora nei primi mesi del 2021 si erano aperte delle trattative. 

 

3. Non pensa sia interessante acquistare il mappale n. 685 RFD di Stabio? 

 

Il Municipio ritiene molto interessante lo stabile in questione. 

 

4. Può essere presa in considerazione la possibilità di locare lo stabile con la clausola di 

utilizzo immediato e la possibilità che gli affitti pagati vengano considerati quale 

anticipo sull’acquisto? 

 

Non può essere presa in considerazione in quanto le pretese economiche sono reputate 

eccessive e fuori mercato. 

 

IL MUNICIPIO 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 15 min. 

 


